

洛南だより

生徒努力目標

「気づき、考え、行動する。」



京都市立洛南中学校 校長 大北 康史 令和3年5月10日 ホームページアドレス <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/rakunan-c/>

本校の生徒及び教職員の新型コロナウイルス陽性に伴う臨時休校につきましては、生徒、保護者、ご家族の皆様にも、大変なご心配をおかけするとともに、多大なご協力をいただきありがとうございました。またこの間、保護者や地域の皆様から、多数の温かい激励の言葉をいただきましたことに感謝申し上げます。

さて、4月29日までに京都市の保健福祉部局や教育委員会と改めて協議し、今後の教育活動への影響は生じないことが確認されたため、感染拡大防止の徹底を図りつつ、4月30日より通常通りの教育活動を再開しております。今後の教育活動につきましては、これまで以上に、感染拡大の防止に配慮しながら、生徒の健康と安全を最優先に実施してまいります。また、教育委員会の方針に基づき、全市立中学校において、緊急事態宣言期間中の部活動は中止しておりますのでご承知おきください。

保護者の皆様におかれましては、引き続き、毎朝夕の検温や、免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動やバランスのとれた食事を心がけていただくなど、お子様をはじめ、ご家族様の健康観察について、これまで以上にご留意いただきますようお願いいたします。

今後、最優先すべきことは、子どもたち、保護者の皆様の心身の健康と安全であると考えます。皆様の心の安心・人権を守っていくために、ご協力ををお願いいたします。冷静な対応を心がけていただくとともに、思いやりのある行動にご配慮くださいますよう、お願いいたします。

新型コロナウイルスに感染するリスクは誰にでもあり、感染した本人や周りがつらい思いをすることは何があっても許されないことです。インターネット、SNS、噂などでは、事実に反する不確かな情報が流されることがあります。これらの情報を信じたり、拡散したりすることは、新型コロナウイルス感染症に関わる人権侵害につながります。たくさんの情報に惑わされずに正しい判断をしていただくとともに、SNSや噂話などの対応の在り方を含め、十分配慮した行動をとっていただきますよう、心よりお願い申しあげます。さらに、子どもたちへのお声かけもよろしくお願いいたします。「やさしさと思いやり」の心で、今後も「笑顔あふれる洛南中学校」であるよう努めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

オンライン授業の様子

休校期間後半、学びを止めないため、オンライン授業を実施しました。機器配備されたばかりであり、接続テストを兼ねてのスタートでしたが、生徒・教職員とも回を重ねる中で少しずつつなぎました。

今後は、普段の学習を深めるためのツールとして、有効に使えるように取り組んでいきたいと思います。



1学期の主な予定

臨時休校に伴う振替授業日：5／22（土）、6／19（土） 進路保護者会・修学旅行説明会：6／16（水）

教育相談：5／31（月）～6／4（金） 生徒大会：6／10（木） 定期考査Ⅱ：6／23（水）～25（金）

1年生科学センター学習：6／29（火） 個別懇談会：7／13（火）～7／19（月） 1学期終業式：7／20（火）

※緊急事態宣言の延長、その他新型コロナウイルスの感染拡大状況により、行事予定を変更する場合がありますので、ご了承ください。